

ANTONIO J. CANDIL

NORMANDÍA

EL DÍA MÁS LARGO

El 6 de junio de 1944, en la jornada interminable vaticinada por Rommel, comenzó a caer el III Reich alemán. He aquí la obra definitiva sobre la batalla más icónica de la Segunda Guerra Mundial desde la desconocida perspectiva de los vencidos.



ALMUZARA

Normandía

El día más largo

El martes 6 de junio de 1944, las playas de Normandía, al norte de Francia, se convirtieron en un auténtico infierno de acero y fuego. Lo que para los Aliados supuso el glorioso Día D, para los soldados del III Reich se reveló, tal cual había presagiado su mariscal más joven, como «el día más largo» y toda una pesadilla. El desembarco dio paso a una batalla brutal, espléndida muestra de confrontación estratégica y logística pero también del poder devastador de la guerra, que evidenció la absoluta incapacidad germana de hacer frente a la arrolladora potencia aliada y que marcó, sin duda, el principio del fin del III Reich.

La presente obra, lejos de circunscribirse al mero relato de los acontecimientos, constituye un insólito estudio de historia militar y social sobre el combate desde la ignorada y escasamente abordada perspectiva de los vencidos. Mediante un profundo análisis táctico y sociológico, el autor somete a examen las sucesivas actuaciones del alto mando alemán, las consecuencias reales de una jerarquía ideologizada y despótica sobre el devenir de su ejército, las disputas internas, el planteamiento estratégico y su aplicación práctica, y los diversos condicionantes que condujeron a la derrota nazi, que anunciaría además el ocaso de todo el Eje. Adéntrate en los búnkeres del Muro del Atlántico, escucha hablar a Hitler, asiste a las discusiones entre Rommel y von Rundstedt, sé testigo privilegiado de la situación de las tropas en el frente, constata cómo los pánzers de la Wehrmacht caen presas de la inteligencia enemiga y se descubren incapaces de detener su avance. Infíltrate entre los protagonistas del conflicto y conoce las razones del fracaso de Alemania que a la postre permitiría la liberación de Europa de su yugo.

El historiador Antonio J. Candil, coronel retirado y experto en inteligencia, ofrece en *Normandía: el día más largo* una visión crítica e ilustrativa que hace posible acercarse de modo inédito al episodio más icónico de la Segunda Guerra Mundial.

» Antonio J. Candil

HISTORIA • Historia • Editorial Almuzara

ANTONIO J. CANDIL es coronel retirado del Cuerpo General de las Armas del Ejército de Tierra, diplomado de Estado Mayor y diplomado de la Escuela Superior de Guerra del Ejército italiano. Ha estado destinado en Estados Unidos, Gran Bretaña, Alemania, Bélgica e Italia. En 2007 procedió a solicitar el cese en el Ejército, por motivos personales, para dedicarse a la enseñanza superior y a la investigación histórica. Es igualmente licenciado por la Universidad de Madrid y la Universidad de Navarra, donde cursó estudios de Historia y Administración de Empresas; y máster en Relaciones Internacionales por la Universidad de Oxford y en Historia por la Universidad de Edimburgo, ambas en el Reino Unido. Miembro de la Academia de Ciencias Políticas de Nueva York, en 2020 publicó con gran éxito en Almuzara *23-F. El golpe del rey*; en 2021, *Los militares en la democracia española* —de este año data también *Tank Combat in Spain* (Estados Unidos: Casemate Publishers)—; en 2023, *El mito de la batalla de Inglaterra*; y en 2024, *EL CESID al descubierto*; títulos a los que ahora suma *Normandía: el día más largo*.



Thema: NHWR7; 1KBB
978-84-10524-72-9
240 páginas, ilustrado
Rústica con solapas
15 x 24 x 1.3 cm · 383 g
PVP: 19.95 €